

Schule Sumiswald-Wasen

Martin Kästli / Gesamtschulleiter E-Mail: <u>martin.kaestli@sumiswald.ch</u>

Telefon: 034 432 33 47

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Schülerinnen und Schüler der Schule Sumiswald-Wasen

Sumiswald, 3. Februar 2022

Ausbruchstests - Maskenpflicht - Quarantäneregeln

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Gerne informiere ich Sie über aktuelle Änderungen der Massnahmen zur Eindämmung der Pandemie:

Ausbruchstests

Der Regierungsrat hat gestern Mittwoch beschlossen, dass das Ausbruchstesten ab Montag, 7. Februar 2022, an den Schulen im Kanton Bern nicht mehr stattfinden wird. In Zukunft können sich Schülerinnen und Schüler, die Krankheitssymptome zeigen oder eine Ansteckung vermuten, mit den Erziehungsberechtigten in einem der neuen regionalen Testzentren oder in einem der weiteren Testorte im Kanton auf das Corona-Virus testen lassen.

In Lützelflüh nimmt der Kanton am Montag, 7. Februar 2022, einen regionalen Testort in Betrieb. Details finden Sie unter folgendem Link: www.be.ch/wo-testen-bern.

Maskenpflicht

Zudem hat der Regierungsrat beschlossen, die Maskentragpflicht für die 1.- 4. Klasse der Volksschulstufe ab Montag, 14. Februar 2022, aufzuheben. Die Maskentragpflicht ab der 5. Klasse bleibt in Kraft.

Der in diesem Zusammenhang temporär **erleichterte Zugang zu Privatunterricht** für Kinder vom Kindergarten bis zur 4. Klasse ist auf Montag, 14. Februar 2022, **ebenfalls aufgehoben**.

Quarantäneregeln

Zudem hat der Bundesrat gestern beschlossen, dass ab heute Donnerstag, 3. Februar 2022, die Kontaktquarantäne aufgehoben wird. Das bedeutet, dass Kinder, die in einem Haushalt leben, in dem eine Person positiv auf das Corona-Virus getestet wurde, weiterhin zur Schule gehen können, wenn sie absolut symptomfrei sind und sich die infizierte Person in Isolation begibt. Sollten die Kinder Symptome zeigen, ist ein sofortiger Test empfohlen. Bis zum Vorliegen des Testresultates ist vom Schulbesuch abzusehen.

Ich danke Ihnen für die Kenntnisnahme und wünsche Ihnen gute Gesundheit.

Freundliche Grüsse

Schulen Sumiswald-Wasen

Martin Kästli, Gesamtschulleiter